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深圳诺普信农化股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：20211201 

投资者关系活动类

别 

□ 特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访             □业绩说明会 

□新闻发布会           □路演活动 

□现场参观  

☑其他 （ 2021 深圳辖区上市公司投资者网上集体接待日活动     ） 

参与单位名称及人

员姓名 

线上参与 “沟通传递价值，交流创造良好生态”——2021 深圳辖区上市公

司投资者网上集体接待日活动的投资者 

时间 2021 年 11 月 30 日下午 15:30～17:00 

地点 “全景•路演天下”网站、“全景财经”微信公众号 

上市公司接待人员

姓名 

公司董秘、董事长办公室主任：莫谋钧先生 

公司财务总监：袁庆鸿先生 

投资者关系活动主

要内容介绍 

 

为进一步加强与投资者的互动交流，公司于 11 月 30 日下午 15:30～

17:00 参与了由深圳上市公司协会、深圳市全景网络有限公司共同举办的“沟

通传递价值，交流创造良好生态”——2021 深圳辖区上市公司投资者网上集

体接待日活动，本次活动采用网络远程的方式召开。公司与投资者互动交

流的主要内容如下： 

1、饮料这块，公司是如何定位的？市场定位小众的，功能性的，还是

大众消费的呢？将来是走代工路线，还是自有产能？ 

您好！公司果汁产品面向大众消费者，果汁业务致力于“自有果园+榨

汁+保鲜及调配技术+分销平台”的优势构建。产品品种以南方特色果蔬为

主，为消费者提供安全、新鲜、营养、健康、时尚的高价值产品。未来生

产以”自有产能+代工“相结合。谢谢！ 

2、“元气森林”没一年就红遍全国，公司对饮品这块是如何定位的？

相关团队实力如何？有无激励措施？ 

您好！公司果汁业务致力于“自有果园+榨汁+保鲜及调配技术+分销平

台”的优势构建。产品品种以南方特色果蔬为主，为消费者提供安全、新



鲜、营养、健康、时尚的高价值产品。该业务已引进优秀人才并组建专业

团队，同时也建立了完善的员工激励机制。谢谢！ 

3、公司现金流净额为什么总是高企？在同行业里排名几乎垫底！公司

都是靠贷款经营吗？不能总是靠增发吧 

您好！公司短期借款较高与行业季节性有较大关系，即只是阶段性的

借款，近三年公司经营现金流良好、负债率也处于适当水平，谢谢！ 

4、增发到底什么情况？公司股价连续多年下滑 能否给个合理解释 

您好！增发相关工作正在积极推进中，详情请关注公司有关公告。公

司股价受宏观经济形势、行业趋势、投资者偏好等多种因素影响而波动，

股价的涨跌是资本市场多方买卖力量博弈形成的结果。谢谢！ 

5、此次增发事宜，面向机构的路演是否开始？何时结束？ 

您好！请留意公司相关公告。谢谢！ 

6、请问：卢董事长的减持计划是否终止？ 

您好！请留意公司相关公告。谢谢！ 

7、水果大量产出的时候公司预计利润能不能破亿？ 

您好！未来业绩情况请持续关注公司年报及相关公告。谢谢！ 

8、请问：水果种植面积目前 2万亩，有无发展到十万亩的打算？ 

您好！公司特色作物的布局还在初创期，目前已布局的红心火龙果、

燕窝果、基质蓝莓、澳洲坚果仍有很大空间。谢谢！ 

9、公司在发展诸多产业布局的时候，希望总监在财务方面多多把关，

让诺普信在正确的轨道上快速发展！！ 

您好！公司严格按照相关法律法规的要求规范运作，感谢您的关注。

谢谢！ 

10、公司参股疫苗公司了吗? 

您好！没有，谢谢！ 

11、定增进展怎么样了？ 

您好！相关工作正在积极推进中，详情请关注公司有关公告。谢谢！ 

12、郁南果汁工厂，相关生产设备是否就位，是否已安装调试完毕，

只欠（道路施工完毕的）东风吗？ 

您好！相关设备已安装并完成测试，项目已取得环评批复，相关情况



请留意公司公告。谢谢！ 

13、郁南果汁，那工业园区道路何时可用？与当地政府有无沟通，协

调？沥青路的话，很快的，不用太长时间。 

您好！投产工作正在积极协调政府相关部门，具体情况请关注公司相

关公告。谢谢！ 

14、今天召开中非合作论坛，请问，我公司有无去非洲开拓业务的规

划？目前东南亚市场开拓的如何？海外营收大致能有多少？ 

您好！海外业务暂时没在非洲布局，东南亚业务的营收占比较小，还

有较大发展空间。谢谢！ 

15、贵公司农药及其它产品通过电商渠道销售情况如何，后期在电商

渠道及数字农业方面有哪些举措和规划？ 

您好！公司农药制剂主要还是通过线下渠道实现销售；特色作物产品

销售有部分通过电商销售。特色作物种植正在开发和推进智能化系统；公

司将不断加大电商销售比例并不断完善与优化智能化系统的应用，谢谢！ 

16、请问：无人机飞防，冻库租赁等诸如此类的业务，公司有无放手

让有闯劲的员工奋力开拓的计划？时间催人老。 

    您好！参股公司已从事多年无人机飞防植保技术服务业务。谢谢！ 

17、“一县一品”，有土豆大县（贵州威宁，云南宜良，甘肃天水），红

枣大县等，诺普信可以去新疆发展红枣深加工？助力农民增收，让产业升

级！ 

您好！暂无计划，感谢您的建议。谢谢！ 

18、请问：我公司是否发展中药材种植（附加值高的品种）？ 

您好！暂时没有布局，感谢您的建议，谢谢！ 

19、为什么定增还没完成，不准备增发了吗？ 

您好！相关工作正在积极推进中，详情请关注公司相关公告。谢谢！ 

20、了解一下，1、目前海外一些项目推进情况，未来占公司经营预期

如何？2 海外项目可能的风险如何管控？ 

海外业务主要是农药制剂销售，区域集中在东南亚地区（缅甸、柬埔

寨等），额度很小且海外业务有信用证保证，整体风险可控。谢谢！ 

21、贵公司整体负债率逐年增加，拖累公司利润回报和发展，如果此



次定增失败，公司将采取哪些措施解决负债问题？ 

您好！公司整体负债率处于合理区间，定增事项正在积极推进中，详

情请关注公司相关公告！谢谢 

22、请问增发是否如期完成？ 

您好！相关工作正在积极推进中，详情请关注公司有关公告。谢谢！ 

23、贵公司在科技农业、智慧农业、低碳环保农业等方面有哪些布局，

后期发展预期如何？ 

您好！特色作物种植正在开发和推进智能化系统，公司将不断完善与

优化智能化系统的应用，谢谢！ 

24、贵公司在规模化种植领域投入了多少资金，回报率如何，后期如

何运作，预计多久收回投资成本？ 

您好！相关情况请留意公司公告。谢谢！ 

25、农业发展广阔，万亿市场，必将引来场外资本掘金。我公司何不

引起譬如拼多多等这样的战投伙伴，一起发展壮大呢？ 

您好！感谢您的建议，我们一直在努力！谢谢！ 

26、贵公司投资的果汁厂占多少股份，出资多少？什么时候投产，后

期如何运营？ 

您好！果汁厂目前公司持股 90%，投产工作正在积极协调政府相关部

门，具体情况请关注公司相关公告。谢谢！ 

27、定增是否执行？ 

您好！相关工作正在积极推进中，详情请关注公司有关公告。谢谢！ 

28、NFC，是否考虑过和国内众多著名奶茶品牌合作？ 

您好！公司未来生产的果汁原浆视情况会与他们进行合作的探讨。谢

谢！ 

29、水果种植面积 2万余亩，按亩产值 1 万算，营收 2亿，并不高啊！

公司对水果种植这块如何定位的？是否做好示范区，吸收农户一起发展

呢？谢谢 

您好！公司将持续推动特色作物产业链发展，种植面积及营收情况详

见公司公告；公司以“公司+农场主（农户）”等合作模式为主，让农民成

为事业合伙人，带动广大农民增收致富。谢谢！ 



30、郁南果汁的投资主体是经销商，还是上市公司？谢谢 

您好，投资主体为上市公司，谢谢！ 

31、请问一下，增发啥时候能完成？ 

您好！相关工作正在积极推进中，详情请关注公司有关公告。谢谢！ 

32、公司优秀员工流失，跳槽同行，或自我创业，称诺普信为“黄埔军

校”，说明公司确实培养了人才，而我们需要做到的是如何留住人才，把

诺普信发展壮大呢？公司有何举措让人才为我所用？？ 

您好！公司的人才合理流动有利于推动行业健康发展，公司在做好人

才管理工作的同时，积极引才用才，推动人才机制不断改善。谢谢！ 

33、NFC，浓缩果汁早几年流行过，但销售都不太理想，成本高，保

质期短！请问公司如何进行市场开拓？以何种渠道销售？ 

您好！近两年 NFC 果汁原料在茶饮发展驱动下需求量呈不断上升趋势；

C端产品增长率超两位数，高于饮料其它品类。公司销售渠道有国内优秀的

渠道商、大型商超、奶茶店等。谢谢！ 

34、公司拟出品饮料，有没有具体时间表？ 

您好！相关情况请留意公司公告，谢谢！ 

35、1 月 6 日诺普信是否一定要完成定增？？ 

您好！2022 年 1月 6日为证监会批文的截止日期，公司正在积极推进，

详情请关注公司有关公告。谢谢！ 

36、2021 年农业农村部重点扶持的 28 个项目，请问公司是否有参与，

涉及几个？进度如何？ 

您好！公司有参与其中项目，如“现代农业产业园项目”、“信息进

村入户项目”。谢谢！ 

附件清单（如有） 无 

日期 2021 年 11 月 30 日 

 


